
Conseil	  local	  Ivry	  Levassor	  

Compte	  rendu	  du	  Conseil	  de	  l’Ecole	  	  
Maternelle	  53	  Av	  Porte	  d’Ivry	  –	  2°	  trimestre	  -‐	  9	  mars	  2012	  

Personnes	   présentes	  :	   M.	   SOUBRIARD,	   MME	   BRIN	   (délégué	   départementale	   de	   l’éducation	   nationale),	  
Représentante	  du	  Maire	  du	  13°,	  l’ensemble	  de	  l’équipe	  enseignante,	  Représentants	  parents	  d’élèves	  et	  FCPE,	  
Représentants	  de	  l’union	  des	  parents	  

1. Activités	  périscolaires	  (interclasse	  et	  goûters)	  :	  
• Rencontre	  animateurs,	  surveillants	  avec	  le	  directeur	  et	  l’équipe	  pédagogique	  le	  31/01	  :	  

o Evocations	  des	  difficultés	  rencontrées	  par	  rapport	  à	  certains	  élèves	  (disciplines	  et	  règles)	  
o La	   présence	   des	   institutrices	   au	   déjeuner	   permet	   de	   maintenir	   un	   certain	   cadre,	   ce	   qui	   n’est	  

malheureusement	  pas	  le	  cas	  au	  moment	  du	  goûter.	  
o Discussion	  autour	  d’une	  nouvelle	  organisation	  lors	  du	  déjeuner	  des	  2	  classes	  de	  grandes	  sections	  qui	  

déjeunent	  dans	  le	  réfectoire	  de	  l’élémentaire.	  	  
• Depuis	   janvier	   2012,	   1	   poste	   d’animateur	   supplémentaire.	   Cependant,	   le	   directeur	   et	   l’équipe	  

pédagogique	   déplorent	   toujours	   le	   manque	   d’implication	   et	   d’initiatives	   (notamment	   face	   à	   certains	  
problèmes	  rencontrés	  avec	  les	  enfants	  ou	  les	  familles)	  de	  certains	  animateurs.	  Il	  existe	  un	  réel	  problème	  
d’investissement	  des	  personnes.	  Les	  parents	  n’ont	  pas	  de	  référents	  et	  rencontrent	  toujours	  de	  nouvelles	  
personnes.	  

• Lors	  de	  cette	  réunion	  le	  directeur	  leur	  a	  rappelé	  leur	  fonction	  ainsi	  que	  leur	  statut.	  	  Cette	  reconnaissance	  
leur	  a	  permis	  de	  prendre	  conscience	  qu’ils	  font	  partie	  d’un	  cadre	  administratif	  stable	  et	  reconnu.	  	  

• Cependant,	  tant	  que	  leur	  employeur	  (la	  mairie)	  ne	  valorisera	  pas	  ces	  postes,	  n’améliorera	  pas	  les	  salaires,	  
nous	  constaterons	  ce	  manque	  d’implication	  dans	  leur	  travail	  auprès	  des	  enfants.	  

• Un	   point	   sera	   fait	   au	   printemps.	   Ce	   premier	   échange	   à	   a	   cependant	   permis	   de	   constater	   une	   légère	  
amélioration.	  

• Concernant	  cette	  question	  sensible,	  la	  FCPE	  va	  proposer	  dans	  les	  jours	  qui	  viennent	  un	  questionnaire	  à	  
l’attention	  des	  parents	  sur	  le	  centre	  de	  loisirs	  et	  le	  goûter.	  

	  

2. Bilan	  et	  prévisions	  des	  travaux	  :	  
• Réfectoire	  :	   réfection	   complète	   pendant	   les	   vacances	   de	   février.	   Cette	   décision	   a	   été	   prise	   de	   façon	  

unilatérale	  par	  la	  caisse	  des	  écoles.	  	  
o Pour	   les	   prochains	   travaux,	   il	   serait	   nécessaire	   de	   discuter	   de	   l’organisation	   des	   travaux	   avec	   le	  

directeur	  qui	  n’a	  jamais	  été	  consulté	  et	  mis	  sur	  le	  fait	  accompli	  au	  démarrage	  des	  travaux	  alors	  que	  les	  
enfants	  étaient	  encore	  présents	  dans	  l’école	  !	  	  

o Il	  n’y	  a	  rien	  à	  redire	  concernant	  l’aspect	  esthétique	  du	  réfectoire.	  	  
o En	   revanche,	   les	   institutrices	   ont	   constaté,	   à	   l’usage,	   un	   certain	   nombre	   de	   problèmes	  du	   fait	   des	  

matériaux	  utilisés	  :	  	  



 le	  carrelage	  du	  sol	  :	  problème	  majeur	  de	  sécurité	  (des	  verres	  «	  explosent	  »	  littéralement	  à	  chaque	  
chute	  !).	   De	   plus,	   les	   chaises	   et	   tables	   n’ayant	   pas	   été	   changées,	   le	   bruit	   est	   décuplé	   à	   chaque	  
mouvement.	  

 La	  faïence	  des	  murs	  	  favorise	  le	  bruit.	  
 Les	  fenêtres	  n’ont	  pas	  encore	  de	  rideaux	  et	  par	  conséquent	  la	   luminosité	  est	  très	  importante	  voir	  

gênante.	  De	  plus,	  une	  forte	  chaleur	  est	  à	  craindre	  lors	  de	  l’augmentation	  des	  températures.	  
 Le	  réfrigérateur	  des	  PAI	  ainsi	  que	  le	  micro	  ondes	  ont	  été	  supprimés.	  En	  cas	  de	  PAI,	  il	  faudra	  en	  faire	  

la	  demande.	  
 Le	  centre	  de	  loisirs	  n’est	  plus	  autorisé	  à	  utiliser	  le	  réfectoire	  pour	  la	  déco.	  

• Travaux	   à	   prévoir	  :	   étanchéité	   des	   balcons.	   Ce	   sont	   des	   travaux	   très	   importants	   et	   les	   enfants	   ne	  
pourront	   donc	   être	   accueillis	   dans	   les	   locaux.	   Ils	   seront	   dirigés	   vers	   le	   centre	   de	   loisirs	   d’un	   autre	  
établissement.	  

	  

3. Organisation	  de	  la	  fête	  de	  l’école	  :	  

Proposition	  faite	  et	  acceptée	  :	  Samedi	  23	  juin	  
Réunion	  d’information	  et	  d’organisation	  pour	  les	  nouveaux	  parents,	  ainsi	  que	  les	  anciens,	   le	  jeudi	  12	  avril	  à	  
18h30	  
	  

4. Information	  sur	  la	  sécurité	  autour	  du	  carrefour	  Porte	  d’Ivry	  
Une	   lettre	  de	  Parent	  d’élève	  adressée	  au	  Maire	  du	  13°,	   suite	  à	  deux	  accidents	   sans	  gravité	  d’enfant	  est	   lue	  
pendant	  le	  conseil.	  	  
Ce	  problème	  existe	  depuis	  des	  années	  :	  pas	  d’agent,	  pas	  de	  panneau	  pour	  annoncer	  le	  groupe	  scolaire,	  pas	  de	  
limitation	  de	  vitesse,	  piste	  cyclable	  qui	  se	  révèle	  être	  un	  vrai	  danger	  pour	  traverser.	  
Qu’elles	  Quelles	  solutions	  ?	  Qu’elles	  Quelles	  propositions	  ?	  Vers	  qui	  se	  tourner	  ?	  

	  

5. Questions	  diverses	  :	  
• Problème	  du	  tableau	  de	  la	  classe	  6	  
• Problème	   de	   factures	   concernant	   les	   goûters	   (absences	   de	   factures	  !)	  :	   Le	   système	   étant	   maintenant	  

centralisé,	  il	  faut	  se	  tourner	  vers	  Facil’	  Familles	  qui	  solutionnera	  rapidement	  le	  problème.	  
• Projet	  de	  vide	  grenier	  de	  la	  FCPE	  :	  	  Dans	  le	  but	  de	  créer	  de	  la	  vie	  dans	  le	  quartier	  et	  dans	  un	  esprit	  de	  lien	  

social,	  l’association	  proposera	  le	  dimanche	  13	  mai	  un	  vide	  grenier.	  Il	  sera	  ouvert	  à	  tous.	  Le	  bénéfice	  de	  la	  
vente	  des	  emplacements	  sera	  reversé	  de	  façon	  égale	  aux	  coopératives	  des	  3	  écoles	  du	  groupe	  scolaire.	  Il	  
sera	  également	  proposé	  aux	  personnes	  participant	  au	  vide	  grenier	  de	  reversé	  reverser	  une	  partie	  de	  leur	  
bénéfice	   pour	   la	   coopérative.	   Un	   partenariat	   est	   demandé	   aux	   écoles	   notamment	   pour	   la	   diffusion	   de	  
l’information.	  

	  

Compte	  rendu	  consultable	  sur	  fcpeivrylevassor.canalblog.fr	  


